



Komm zum Bundesforum 2024 nach St. Pölten!

Was du über soziales Wirken und deren Kommunikation wissen solltest

Jetzt ist es möglich: per Bahn direkt zum Tagungszentrum! Erstmals nach mehr als zwanzig Jahren in Zeillern findet das Bundesforum der Pfadfinder-Gilde Österreichs in St. Pölten statt. Ganz im Sinne der tragenden Säule „Soziales Wirken“ lautet das Jahresmotto für 2025 **„Die Gute Tat – tue Gutes und rede darüber!“**. Unter diesem Zeichen steht auch das diesjährige Bundesforum vom Freitag, 11. bis Sonntag, 13. Oktober 2024 im HipHaus, St. Pölten. Hier fand 2021 auch schon die Feier zum 70-jährigen Bestehen der PGÖ statt.

Neben dem neuen Tagungsort ist heuer manches anders: Wir beginnen bereits am Freitagabend mit einem inspirierenden Kaminesgespräch. Zusammen mit dem Leiter des Ausbildungsteams Markus Schicht wird unsere Verbandsgildemeisterin Andrea Gartlehner in einer offenen Runde mit euch über „PGÖ-Ausbildung & Bundesforum: quo vadis?“ diskutieren.

Diesmal haben wir gleich zwei hochkarätige Keynote Speaker zum Thema „Die Gute Tat – tue Gutes und rede darüber!“ gewinnen können, noch dazu waren beide aktive Pfadfinder. Keynote-Speaker am Samstag ist Klaus Schwertner, Caritasdirektor der Erzdiözese Wien, der uns einen tiefen

Einblick in die Arbeit seiner Organisation geben wird. Außerdem bietet er uns zusammen mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern als direkter Kooperationspartner einen niederschweligen Zugang zu Sozialaktionen. Keynote-Speaker am Sonntag ist Alexander Buchinger, International Fundraising Director bei „Licht für die Welt“. Durch seine Tätigkeit als Bundesgeschäftsführer der PPÖ von 1994 bis 2000 hat er einen besonderen Bezug zu unserer Bewegung.

Neben vielem Neuen gibt es in gewohnter Weise die Möglichkeit, an drei Workshops teilzunehmen. Derzeit (Stand April) stehen sechs zum Thema passende Workshops auf dem Programm, u.a. „Die Gute Tat“, „Armut, Einsamkeit, Sucht... Thema auch in meiner Gilde?“ oder „Social media – tue Gutes und poste darüber“. Zusätzlich und erstmalig können sich auch Pfadfinder-Gilden in Posterpräsentationen mit ihren gelungenen Sozialaktionen präsentieren.

Auch einzigartig ist, dass in diesem Jahr gleich zwei „Gilde-aktiv“-Preise im Zuge der bewährten Oscar-Show von Hans Dufek überreicht werden: einmal zum Thema „Scouting“ und einmal zu „Zukunft und Entwicklung“. Ebenso neu ist die „Stun-

de des Geistes“, ein aktives Erwachen in einem Wortgottesdienst. Die Verleihung des Gilde-Woodbadge und Ehrungen werden wie letztes Jahr im würdigen Rahmen bei Fackelschein im Freien stattfinden.

Im Sinne der gemeinsamen Gestaltung unserer Zukunft wird unsere Verbandsgildemeisterin Andrea Gartlehner mit der „Zukunftswerkstatt“ die Vision für die künftige Arbeit der Pfadfinder-Gilden in Österreich vorstellen.

Und selbstverständlich hast du ausreichend Gelegenheit, alte Freundschaften zu pflegen und neue zu schließen. Das Bundesforum ist offen für Jederfrau und Jedermann! Komm nach St. Pölten! Team Training & Bildung freut sich auf dich!

Informationen und das Anmeldeformular gibt es ab sofort unter <https://bundesforum.pgoe.at>



Freitag bis Sonntag,
11.–13. Oktober 2024
im HipHaus, St. Pölten

Österreichische Post AG, MZ 02Z032289 M